

## OPCIÓN E INSTRUCCIONES PARA COLGAR PATRONES NO REVERSIBLES



**koroseal**<sup>®</sup>  
surface-scape your vision<sup>®</sup>

### PREPARACIÓN DEL PRODUCTO

Examine los productos para asegurarse de que el patrón, el color, la cantidad y la calidad sean los que ordenó. Separe los productos por número de lote de sombra y organícelos en secuencia de números de rollo, comenzando con el número más alto.

### PREPARACIÓN DE SUPERFICIE

Las superficies deben estar limpias, lisas, secas y estructuralmente sólidas. Se debe quitar la pintura suelta u otro revestimiento de paredes. Con el fin de garantizar una instalación aceptable, las cabezas de clavos, muescas, gubias y otras imperfecciones de la superficie se deben cubrir con cinta adhesiva, asentar y lijar suavemente.

Las paredes deben revisarse con un medidor de humedad y no deben exceder el 4%. Retire cualquier moho de la pared y trate las superficies para inhibir el crecimiento de moho.

El revestimiento de paredes de vinilo se puede instalar sobre casi cualquier superficie que se haya preparado adecuadamente. No cuelgue el vinilo sobre marcas de bolígrafos, crayones de cera, marcadores de tinta, manchas de aceite o cualquier materia extraña que pueda sangrar a través del vinilo. Se sugiere usar un lápiz para marcar el vinilo o la pared, ya que las marcas de lápiz no sangran.

Las superficies brillantes se deben lijar para alisar la superficie, o se debe aplicar el imprimador de trabajo pesado Roman Pro 990; Rx 35™ de Uso Rudo.

En paneles de yeso nuevos, si se desea una capacidad de pelado futura y no se especifica imprimación, use una imprimación acrílica pigmentada de calidad diseñada para usar con revestimiento de paredes, junto con un adhesivo a base de arcilla de alta resistencia. Algunos compuestos para juntas de paneles de yeso contrastan con la superficie del papel de paneles de yeso, mostrando áreas fuertes de colores claros y oscuros que pueden verse a través de revestimientos de paredes de colores más claros. El uso de una imprimación pigmentada le dará a la pared un color uniforme y evitará esto.

### APLICACIÓN DE REVESTIMIENTO PARA PAREDES

Antes de comenzar la instalación, examine el patrón en busca de uniformidad de color y cualquier repetición en el diseño. Cada caída del revestimiento de la pared debe colgarse traslapando la coincidencia del patrón con la caída anterior y haciendo doble corte en la pared. Tenga cuidado de no marcar el panel de yeso cuando corte dos veces.

Todo el material debe instalarse en secuencia de rollo (numérico) dentro de un lote de sombra, comenzando con el número más alto primero y en orden decreciente, con cada tira en secuencia como cortada del rollo. Solo se deben usar anchos completos de material para la instalación más satisfactoria. Unir o colgar cabezales con tiras cortadas en secuencia puede causar sombras en las costuras.

Aplique una capa uniforme de adhesivo al lado de la tela del material con un cepillo de cerdas rígidas, un rodillo o una máquina de pegar de acuerdo con la etiqueta del fabricante. El revestimiento de la pared debe reservarse antes de la aplicación en la pared. Alise la superficie, eliminando las burbujas de aire a medida que avanza utilizando un cepillo de alisado de cerdas rígidas o una herramienta de alisado de plástico. **Nunca se debe usar un cuchillo ancho de acero para alisar el revestimiento de la pared** ya que los revestimientos de paredes de la Opción E son más suaves que los revestimientos de paredes tradicionales. A medida que se instala cada tira, retire inmediatamente el exceso de adhesivo de la superficie del revestimiento de la pared con una esponja natural y un cepillo de cerdas suaves con frecuencia enjuagado con agua limpia y tibia. Secar con una toalla limpia. Se debe usar un limpiador de vinilo profesional / removedor de papel tapiz donde el adhesivo se haya secado.

Las juntas verticales no deben ocurrir a menos de 6 pulgadas de las esquinas exteriores e interiores.

No instale revestimientos de paredes a menos que se mantenga una temperatura superior a 55 °F en ambas áreas de instalación y almacenamiento. Las luces permanentes del edificio deben estar disponibles para la instalación.

Si después de aplicar tres (3) tiras, hay alguna cuestión de apariencia, deténgase y comuníquese con su distribuidor.

**No somos responsables de la apariencia y el rendimiento del revestimiento de paredes no aplicado de acuerdo con estas instrucciones.**